

La lettre de la Famille Kizito à ses amis Mai 2023 — n°16

Chers amis de la Famille Kizito,

Les nouvelles d'Haïti sont extrêmement inquiétantes. L'emprise des gangs sur le bidonville ne cesse de se renforcer et les violences sur la population sont de plus en plus terribles. Vous trouverez dans ce numéro quelques informations sur la situation et une revue de presse.

Mais la Famille Kizito continue malgré tout à œuvrer à Cité Soleil. Malgré les difficultés, les écoles fonctionnent, les enfants sont accueillis et protégés dans la mesure du possible.

Gardons espoir et n'oublions pas ce que Jésus nous dit dans Matthieu 28,20 :

« Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. »



La Famille Kizito récompensée!

La Famille Kizito est lauréate de la 4° édition du prix Jean Cassaigne des lycéens pour la solidarité internationale, sous l'égide de la fondation Raoul Follereau.

La remise du prix aura lieu le 2 juin au lycée Jean Cassaigne à Saint-Pierre du Mont dans les Landes.



https://prixjeancassaigne.org

Le jury des lycéens confronté à un choix difficile entre les 6 actions présélectionnées

Il a fallu plusieurs tours de vote et de nombreuses discussions entre les lycéens pour finalement retenir Famille Kizito Haiti-France (https://www.famillekizito.org/) comme lauréat 2023 et Grandir Dignement (https://www.grandirdignement.org/) pour le second Prix. Ils recevront respectivement 10 000 € et 4 000 € le vendredi 2 juin à 16 h au lycée Jean Cassaigne à Mont-de-Marsan. Par ces choix, les lycéens veulent attirer l'attention sur les souffrances des enfants des rues de Haïti ou de ceux qui sont incarcérés au Niger et à Madagascar. Ils ont été très sensibles à l'impact des actions de Famille Kizito et de Grandir Dignement pour les sortir du sort tragique qui leur est normalement réservé.

Plus d'informations sur ce prix dans notre prochain numéro

>>

L'édito de Père Derek

Chers amis et membres de la Famille Kizito,

Voici cette nouvelle édition de la newsletter de la Famille Kizito, en plein mois de Marie et en pleine neuvaine préparatoire à la solennité de la Pentecôte.

« Amour et Vérité se rencontrent, Justice et Paix s'embrassent. » (Ps 84)

Que l'Esprit Saint nous fasse grandir dans cet *Amour* et cette *Vérité* qui émanent sans cesse du Dieu des Vivants. Tout notre élan de cœur et notre intention de prière permanente pour Haïti se résument dans ce constat millénaire, éprouvé de génération en génération, de peuple en peuple, de nation en nation : « *Sans Amour pas de Vérité, sans Vérité pas de véritable et sincère Amour* ».

À nous de vivre cet Amour concrètement en famille et partout où la Providence nous place et nous placera.

Que Dieu le Père, Christ Ressuscité, et, en ce mois de Mai, la Sainte Vierge, nous donnent chaque jour de vivre toujours plus pleinement de et dans la grâce du don de l'Esprit Saint.

Ainsi Dieu renouvellera la face de la terre!

Ainsi Sa Divine Volonté s'accomplira toujours plus!

Ainsi le Royaume avancera!

Paris 13ème - Mai 2023

Adhérer à la Famille Kizito

tarif normal 12€ jeunes, étudiants 6€ adhésion de soutien 20€

Via le site Internet

https://www.famillekizito.org/aider-parrainer-soutenir/

Par chèque

A l'ordre de

« Famille Kizito Haïti France »

Mme Roussel, trésorière, 88 rue André Marteau 37 700 Saint Pierre des Corps

D'avance MERCI pour votre soutien!

Les nouvelles d'Haïti

Une salle d'informatique toute neuve pour les jeunes des maisons Marcel Van





Les garçons de la maison de Delmas et les filles de la maison Saint Thérèse ont suivi leurs premiers cours.

En Haïti aussi, savoir se servir d'un ordinateur et faire des recherches sur Internet est indispensable pour les écoliers.



Nous rappelons que Sœur Paësie est à la recherche d'ordinateurs, tablettes et téléphones en état de marche. Pour toute information, contacter la Famille Kizito sur son numéro: 07 57 81 14 25

Fête des Saints Patrons

Sainte Bernadette a été fêtée le 18 février.

Sainte Jacinthe et Saint Francisco le 20 février.



Fête de Sainte Bernadette



Page 2

Les anniversaires

Les anniversaires des enfants des maisons Marcel Van sont toujours fêtés chaque mois...

A la piscine pour le plus grand bonheur des enfants!

Un temps fort pour la communauté

Le 25 mars a eu lieu la réception de l'habit de Carline (devant le prêtre sur la photo).





Woodjy a été ordonné prêtre le 25 février

L'ordination a eu lieu à Anse-à-Veau, en présence de sa famille et de plusieurs membres de la Famille Kizito, dont il est très proche depuis le début. Il a été ordonné diacre le 25 juin 2022 en France au séminaire international d'Ars où il a fait ses études.

Woodjy a ressenti un appel très

jeune alors qu'il était à l'école chez les Sœurs de Mère Teresa. Il raconte qu'il s'est senti à sa place en visitant les malades et les prisonniers avec les Sœurs.

Voilà ce qu'il disait après son ordination diaconale : « Le Seigneur m'appelle à un détachement total, à aller porter sa lumière parmi les plus pauvres. »

Et : « Après ces années de formation, aujourd'hui, je prends conscience de ce qu'est un serviteur du Christ. C'est être heureux avec Dieu, aimer comme Lui et servir comme Lui. »



Rendons grâces pour ces deux belles vocations!

Les nouvelles de France

Opération « chocolats de Pâques »

Lancée dès début mars, l'opération « chocolats de Pâques », avec l'association Initiatives, permettra d'acheter 71 serviettes en microfibre pour les enfants des maisons Marcel

Van.



Les vide-greniers

Le printemps voit fleurir un peu partout des vide-greniers, une occasion de faire connaître la Famille Kizito dans une ambiance conviviale, avec même de la musique!



A la paroisse Sainte Claire à Toulouse avec les Scouts de France













Aider la Famille Kizito en organisant un vide-greniers, c'est possible!

VOUS AVEZ ENVIE DE VOUS LANCER ?

Nous vous apportons une aide logistique et des conseils. Pour cela, écrire à effata.fkhf@gmail.com



La situation politique en Haïti

Cité Soleil est en proie à la violence des gangs qui va en s'aggravant.

Début mars, les gangs ont décidé de construire un mur pour enfermer les habitants du quartier « Brooklyn » de Cité Soleil. Environ 300 000 personnes y vivent.

Il n'existe qu'un point de passage pour sortir de ce quartier, gardé par des soldats du Gg. De nombreuses personnes voulant passer se font racketter ou tuer, et des femmes se font violer à cet endroit.

Nous déplorons encore une flambée de violence fin avril. De nombreux habitants ont été attaqués et tués par les gangs, des femmes ont été violées.

Plusieurs parents d'élèves, et même des élèves, ont disparu.

9 mai : Le Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme met en garde contre un "cycle de violence sans fin". Quelques extraits du rapport :

« Je réitère mon appel à la communauté internationale pour qu'elle déploie une force de soutien spécialisée, respectueuse des droits de l'homme et limitée dans le temps, avec un plan d'action complet pour aider les institutions haïtiennes. »

Au cours du seul mois d'avril, plus de 600 personnes ont été tuées dans une nouvelle vague de violence extrême qui a frappé plusieurs quartiers de la capitale, selon les informations recueillies par le Service des droits de l'homme du Bureau intégré des Nations unies en Haïti (BINUH). Cela fait suite au meurtre d'au moins 846 personnes au cours des trois premiers mois de 2023, en plus de 393 personnes blessées et 395 enlevées au cours de la période, soit une augmentation de 28 % de la violence par rapport au trimestre précédent.

Parmi les autres modes opératoires utilisés par les gangs, le rapport recense des incidents au cours desquels des tireurs d'élite ont tiré sans discernement sur des résidents se trouvant dans la rue, ou sur des habitations. Des personnes ont aussi été brûlées vives dans les transports publics.

" La situation d'urgence en matière de droits de l'homme appelle une réponse forte de toute urgence", a-t-il ajouté.

https://www.ohchr.org/fr/documents/countryreports/human-rights-situation-haiti-main-trendsguarterly-report-january-march

Revue de presse : à lire ou écouter :

- Article dans la Croix du 25 février : Les haïtiens, seuls au monde face aux gangs,
- Article du Figaro du 4 mars : *Trafic d'armes vers Haïti en hausse selon l'ONU*,
- Article dans Alétéia du 6 mars : L'incroyable évasion du Père Antoine, kidnappé par un gang armé,
- Article dans Alétéia du 24 mars : Enlevé par un gang armé, le père Jean-Yves libéré,

- Reportage sur ARTE en février : *République Dominicaine* : *Haïti au pied du mur*,
- Un reportage à regarder sur You Tube : TF1 infos Michel Scott : Dans l'enfer des gangs en Haïti : https://youtu.be/uoHeasJpuTk.

Prier avec et pour la Famille Kizito

Une idée mise en pratique par un groupe de prière de la Famille Kizito :

Chaque jour, ceux qui le souhaitent se chargent de prier pour un groupe particulier de la Famille Kizito en Haïti et en France.

Soit on choisit un groupe et un jour, soit on prie chaque jour en suivant ce programme hebdomadaire :

- å Lundi pour les jeunes garçons,
- 8 Mardi pour les jeunes filles,
- 8 Mercredi pour les éducateurs,
- 8 Jeudi pour les prêtres, diacres, séminaristes,
- 8 Vendredi pour les religieuses, novices, postulantes, consacrées,
- 8 Samedi pour les parents,
- 8 Dimanche pour les équipes en charge de responsabilités dans la Famille Kizito : membres du conseil d'administration, équipes de direction en Haïti.

On peut aussi prier pour les dirigeants des pays, et pour la conversion des chefs des gangs.

Prions tous les jours pour les membres de la famille Kizito tous d'Haïti, de France et d'ailleurs!



La prière de la Famille Kizito

Ô Amour de Jésus, Viens brûler dans le cœur de chacun des enfants de la Famille Kizito. Ô Dieu notre Père, par ton Esprit Saint, donne ta lumière, ta force, ta protection, ta consolation et ta douceur à ceux qui en ont besoin en ce jour. Apprends-nous à t'aimer chaque jour davantage et à nous aimer les uns les autres, unis à ton Fils et à l'image de la Sainte Trinité. Rends-nous dociles à tes inspirations pour répandre ton règne. Bénis les bienfaiteurs de la Famille Kizito et chacun de ses serviteurs. Donne les biens nécessaires à l'œuvre et des ouvriers pour ta moisson. Notre-Dame du Perpétuel Secours, Saint Kizito et tous les Saints patrons de la Famille Kizito, **INTERCEDEZ POUR NOUS!** Cœur Sacré de Jésus, J'AI CONFIANCE EN VOUS